
  Conseil Suprême de la DaroyTeam

                       COMMUNIQUE

Amis daroyens,

Voici exactement quatre ans, l'institution daroyenne voyait le jour. Ce fut comme un coup 
de tonnerre, dont l'écho résonne encore dans les consciences. Le monde avait les yeux fixés sur 
nous. Ici, dans le cœur historique de la  Champagne, il  se passait quelque chose de nouveau, 
d'inouï, de sensationnel.                                                                             
Et  puis  il  y  eut  le  succès,  l'énorme,  l'incroyable  succès  populaire.  La  foule  des  individus qui 
accouraient  devant le Conseil Suprême  pour  adhérer à la DaroyTeam comme pour  découvrir en 
quelque sorte un nouveau monde.  L’institution se vengeait alors des médiocres polémiques qui 
avaient entouré sa naissance. Un succès qui, quatre ans après, ne s'est pas démenti. 

Aujourd'hui,  je  veux  d'abord  saluer  tous  les  acteurs  de  cette  magnifique,  de  cette 
extraordinaire  aventure.  Je  pense  notamment  au Grand  Stratège et  à  sa  vaillante  énergie,  à 
l’Archichancelier, formidable directeur  des archives daroyennes, à  la Grande Prêtresse,  qui a su 
charmer les derniers opposants ou encore à la dernière venue, l’Experte en Harrap’s et Collins qui 
a su tourner l’institution vers l’international. Et bien sûr je pense à la Muse, qui me supporte au 
quotidien,  et à  tous les daroyens, qui font vivre  le Daroy  aujourd'hui avec un engagement sans 
faille. A toutes et à tous, je tiens à dire mon estime et ma reconnaissance.                                  
Depuis l'origine, je vous  ai suivi, accompagné, épaulé.  Je n'ai jamais transigé sur les principes, 
mais  toujours  encouragé  vos  initiatives avec  enthousiasme.  Le  Daroy,  en  réalité,  vous  doit 
énormément, et chacun le sait. Du fond du cœur, je veux vous en remercier et vous dire mon 
admiration et mon affection. 

Je veux enfin rendre hommage au Grand Prophète, qui a imaginé cette institution nouvelle, 
qui l'a voulue avec ardeur et passion, qui a vaincu tous les obstacles pour engager ce magnifique 
projet. Le projet daroyen procédait, chez lui, d'une profonde réflexion politique.  Il se voulait un 
acte de foi  en l'avenir,  l'expression d'un dynamisme,  reposant sur  les talents et  l'élan de nos 
membres.  Quatre ans  après,  on  mesure  tout  ce  que  cette  ambition  avait  de  visionnaire  en 
constatant l'éclatante réussite de l‘institution. 

Une réussite qui est d'abord celle de Daroyland. Adopté par ses habitants, elle a contribué 
à instaurer un rapport nouveau  à l'art et la  modernité. Trois ans après son  inauguration,  elle a 
préservé sa force symbolique, et a démontré sa capacité à se transformer.                                   

Réussite ensuite sur le plan sportif. La création d’un pôle sportif, Daroy United, permet à 
l’institution d’avoir une envergure qui dépasse l’aspect politique et idéologique et offre sensations 
fortes  et  riches  émotions  à  tous  les  amateurs  de  sport.  Tandis  que notre  équipe  de  football 
continue de se développer grâce à son maintien, le Daroy United Basket-Ball va tenter de suivre le 
même parcours.                                                                          

Réussite enfin sur le plan international. La création du  site Internet répondait à un défi 
d'envergure : permettre au Daroy de tenir son rang, et devenir le nouveau phare de la création. 
L’arrivée de l’Experte en Harrap’s et Collins est aussi  une fierté.  Aujourd'hui,  les résultats sont 
incontestables. Et si le Daroy demeure un pôle actif dans tous les domaines, c'est pour une large 
part grâce à elle.



En outre, le site officiel a aussi contribué à ouvrir le Daroy sur le monde. Immense succès 
public, avec plus de deux cents visiteurs à ce jour, il a su toucher un public plus large et plus divers 
et  créer  des  liens  nouveaux  avec  le  Conseil  Suprême. D'emblée,  porteur  de  l'idéal  d'un 
universalisme partagé, il se veut un lieu d'échanges. Il s'agit à la fois de favoriser le rayonnement 
du Daroy à l'étranger, et de l'enrichir constamment d'influences nouvelles.

En imaginant cette grande entreprise, nous savions qu'elle n'était pas vouée à naviguer sur 
une  mer  calme  mais  qu'il  lui  faudrait  sans  cesse  affronter  des  défis  nouveaux.  Ceux  qui  se 
présentent aujourd'hui sont immenses.                                                                         
- Le premier défi, c'est  justement  celui  de l’ouverture au monde. L'âge numérique est porteur 
d'enjeux considérables  et  l‘institution a  su s‘y  adapter.  Sur ce  nouvel espace,  l’institution doit 
préserver la richesse et la pluralité de son offre, pour toucher les publics les plus nombreux et les 
plus variés. Elle doit aussi continuer de créer l'événement avec de grandes actions, qui donnent du 
sens et des repères.                                                                                      
-  Le  deuxième  défi,  c'est  celui  de  l'espace,  puisque  Daroyland ne  cesse  de  se  développer. 
Aujourd'hui, la ville doit pouvoir accueillir dans les meilleures conditions des habitants toujours plus 
nombreux. Il s’agit là d’un enjeu majeur pour l’avenir de Daroyland. Or, l’espace requis n’est pas 
immense. C’est pourquoi l’extension de la surface de la ville est prévu. Cette mission sera réalisée 
dans l’année qui vient à condition que la conjoncture, morose pour beaucoup d’institutions, le 
permette.

Chère daroyens, nobles et respectables amis, le Grand Prophète a imaginé le Daroy parce 
qu'il savait qu'une institution moderne, qui tient son rang et qui rayonne dans le monde, c'est une 
institution qui mise sur l'énergie et la vitalité de ses membres. Dans les semaines qui viennent, à 
l'approche d'échéances décisives pour notre pays, on va beaucoup parler du Daroy.  Il faut donc 
poursuivre nos efforts en sagacité et en créativité. Car le Daroy ne serait pas le Daroy sans une 
grande ambition culturelle. Notre  institution est riche d'un patrimoine exceptionnel, de grandes 
productions artistiques. Dans tous les domaines, elle demeure un foyer vivant de création. Ce sont 
des atouts de premier ordre dans le monde d'aujourd'hui qu'il faut perpétuer. 

Sur ces voies exigeantes, j’ai vocation à éclairer le chemin. En marge de la gestion du site officiel, 
je m’engage à poursuivre la création de parodies. Les peintures, photos, vidéos sont autant de 
projets ambitieux à réaliser. Notre ambition est d'être toujours en mouvement pour que l’institution 
daroyenne  continue  d’être  respectée  de  tous. Vous  l’aurez  compris,  encore  une  fois  nous 
regardons l’avenir avec optimisme. Et c'est avec cet espoir d‘un avenir brillant que je souhaite à 
toutes et à tous, un joyeux anniversaire.

Vive le Conseil Suprême, vive la DaroyTeam.

Daroyland, le 15 mai 2009
                                                                                       Le Grand Pope

Conseil Suprême
Institution de la DaroyTeam
   ___________________

Temple de la Grande Prêtresse
69, Daroy Avenue
02099 DAROYLAND
Web : http://daroyteam.wifeo.com


